



## Jour 5

publié le 05/04/2024

22h24 : Nous avons eu des embouteillages, l'arrivée est donc prévue pour **00h15**

20h41 : nous avons mangé, nous avons une heure de route pour rejoindre Barbezieux Saint Hilaire.



16h55 : Nous venons de passer la frontière.

14h40 : nous repartons de Bilbao. L'horaire d'arrivée n'a pas changée s'il y a des changements nous vous informerons après le diner !

Ce matin, nous avons dit au revoir à nos correspondants et ensuite on a marché dans Laredo pour prendre des photos en groupes et aller dans des magasins pour acheter les derniers souvenirs. A partir de 9h20 nous avons pris le bus pour visiter le musée de Guggenheim à 11h15. Nous sommes arrivés au musée, nous avons commencé à regarder les œuvres à l'extérieur du musée jusqu'à 11h05. À partir de 11h15 la visite du musée à l'intérieur commença. Le musée fait trois étages on pouvait se balader comme on voulait on devait juste se rejoindre à 13h10 pour ensuite manger. Ensuite nous sommes allés manger sur un petit parc qui est devant le musée jusqu'à 14h30. Après avoir manger nous avons pris la route pour rentrer à Civray et nous arriverons au moins à 23h au collège à Civray.

Louis

Ce matin nous sommes partie à 8h40 après avoir dit au revoir à nos correspondants et après avoir pris une photo devant le panneau de Laredo. Nous nous sommes dirigés vers le musée Guggenheim à Bilbao. Nous avons d'abord vu les œuvres exposées à l'extérieur du musée comme Puppy une œuvre de Jeff Koons. Ensuite nous sommes allés dans le musée et nous avons observé deux œuvres pour compléter notre carnet de bord. Par la suite nous étions libre pour visiter les 3 étages du musée. Après un petit tour dans la boutique nous sommes allé manger dans un petit parc sur le côté du musée et nous avons ensuite pris la route pour rentrer à Civray !!!

Noé

Nous sommes repartis, sauf la veste de Kylian ☐, les élèves ont le coeur en vrac♥. Les rendez-vous sont pris pour cet été.





Nous sommes presque aux césars !



Portfolio

